
これが僕の活力源 

  師走の声を聞き、気ぜわしくなってきました。皆さん、健康と 

安全に気をつけてお過ごし下さい。１１月６日の創立記念式典 

には多数のご参加ありがとうございます。 

懐かしいお顔や元気なお顔を拝見でき大変うれしい１日でした。 
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  先日あるお客様に上記のようなアンケートを見せてもらいました。売上げ、利益

も嬉しいんですが、仕事をやっていて１番うれしいのはこれです。思わず支店長時

代のある出来事を思い出してしまいました。 

  それは赴任の頃でした。挨拶に行ってびっくり。廊下はケモノ道。事務室はほこ

りを塗りこんで真っ黒。挨拶しながら涙がでそうになりました。次の日からテコ入れ

は始まりました。剥離もしました。便器も磨きました。たくさんのお金と時間を使い、

たくさんの汗を流して手直しをしました。１年かかりました。やっときれいになったか

なと思いました。でも担当者はあまりほめてくれませんでした。値上げもありません

でした。そんなある日、担当者と話していたら、「この間Ａ社（同業者）が来たよ。」

（何しに来たんだ。） 「古い建物をよくこんなにきれいに管理されてますね。どうや

ってやってるんですか、だって。」「・・・・」 

  涙がでそうになりました。この喜びを皆に伝えようとお礼を言いに控室に向かい

ました。皆に報告したとたん涙がとまりませんでした。 

  これが僕の原点です。これがあるから頑張れるんです。私はいつも思います。

「心」が一番重要だと。思わずそんな事思い出してしまいました。 


